

# Menor argentina de 14 años fallece tras ser rescatada del mar en Ritoque



**Debido a la inmersión sufrida, la joven llegó en estado grave al hospital Gustavo Fricke, donde pese al esfuerzo del personal médico, falleció.**

**U**na menor de 14 años de nacionalidad argentina murió en dependencias del hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, tras llegar en estado grave luego de ser rescatada por personal de la Armada desde las aguas del mar en el sector entre Mantagua y Ritoque. De acuerdo a la información entregada por la Capitanía de Puerto de Quintero, familiares de la víctima

fueron quienes dieron aviso a la autoridad marítima luego de que la menor ingresara a una zona no apta para el baño. En ese momento, se activó el protocolo con nadadores de rescate y un helicóptero logrando sacarla del mar con vida. Sin embargo, debido a la inmersión sufrida, la joven llegó en estado grave al recinto hospitalario, donde pese al esfuerzo del personal médico, falleció.

El Capitán de Corbeta LT, Francisco Maureira, Capitán de Puerto subrogante de Quintero, precisó que "el pasado miércoles 12, durante la tarde, se recibe un llamado al número de emergencias marítimas, informando de tres personas que se encontraban con peligro de inmersión en el sector de playa Ritoque, a la altura de Mantagua, ante lo cual se activa el helicóptero naval y se despliega una patrulla de

policía marítima vía terrestre. Al momento de llegar al lugar la patrulla se percató que dos de las tres personas ya habían sido rescatadas, aún quedando una persona en el agua, la cual posteriormente fue rescatada por el helicóptero naval". Continuó detallando lo acontecido en el procedimiento, diciendo que "fue posada en la playa, la patrulla de la Policía Marítima inició la reanimación, posteriormente llega el SAMU al lugar, relevando a la patrulla de Policía Marítima y continuando con la reanimación, ante lo cual obtuvieron signos vitales y es trasladada inmediatamente al hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar para continuar con sus atenciones". Maureira añadió que lo ocurrido fue informado al fiscal de turno, el que definió que los hechos fueran investigados por la Policía de Investigaciones.